

# まちの出来事

from  
photoclip

1月 | January

1 青少年ドッジボール大会が総合体育館で開催されました。大会には羽幌町と苫前町の小学生あわせて17チーム約200名が参加。どの試合も一進一退の攻防が続き観客を魅了しました。(1/31)

2 「消さないで小さな命の帰る場所」  
林野庁主催の山火事予防ポスター用標語にて、焼尻中3年の小田佑哉くんが消防庁長官賞・林野庁長官賞を受賞。同校で伝達式が行われました。(1/26)

3 町子ども会育成連絡協議会主催の百人一首大会が開催されました。悪天候のため残念ながら焼尻の小学生チームが不参加、小学生の部5チームによるリーグ戦が繰り広げられました。(1/16)

4 JAオロロン女性部羽幌支部主催の「羽幌生活作品展」が開催されました。会場にはおしるこの無料配布や新米おにぎりなどの料理試食コーナー、手芸品などの展示コーナーなどが並び、訪れた方々が足を止めて作品を眺めていました。(1/25)

5 全道中学校スキー大会アルペン競技(大回転競技)で優秀な成績を収めた羽幌中2年の横山廉くんが役場を訪れ、舟橋町長や山本教育長に全国大会出場を報告しました。(1/25)

6 平成22年羽幌町成人式が中央公民館で開催されました。式典にはスーツや袴姿、色鮮やかな着物に身を包んだ新成人61名が出席し、大人としての第一歩を踏み出しました。(1/10)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

